



## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0019/2012/1		<b>Datum:</b>	20.04.2012			
<b>Verfasser:</b>	06-FBG-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
<b>10.05.2012</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	öffentlich						
<b>Betreff:</b>	<b>Antrag der FBG-Ratsfraktion -Wiedereinführung der Sperrstunde -</b>						

### **Beschlussentwurf:**

Die Fraktion der FBG stellt den Antrag, die Stadtverwaltung aufzufordern, über die Wiedereinführung der Sperrstunde für gastronomische Betriebe mit den Beteiligten Gespräche zu führen.

### **Begründung:**

In den Gassen, Straßen und auf den Plätzen der Altstadt ist es, hauptsächlich in der Nacht, gefährlicher geworden. Viele Maßnahmen zur Verbesserung der Lage wurden diskutiert und teilweise auch schon in die Tat umgesetzt, aber nicht immer mit den gewünschten Erfolg.

Der Vorschlag, die Sperrstunde als wirksame Maßnahme wieder einzuführen, wurde von der Polizei zur Diskussion gebracht.

Wir begrüßen diese Maßnahme.

Darum bitten wir die Verwaltung, mit den Beteiligten, Polizei, Ordnungsamt, Gastronomen und Anwohnern möglichst bald Gespräche zu führen.